
Mit Hinweis auf das bevorstehende Energiekonzept regt Herr Kuhn an, die jeweils nur einglasig angelegte 
Eingangstüre und die Oberlichter zu erneuern.  


